

## «¿HAY ESPERANZA? LA FASCINACIÓN DE UN DESCUBRIMIENTO»

## 17. Interceptar ese hecho

«Si hace dos mil años fue un hecho lo que cumplió la aspiración infinita del hombre, hoy no pueden hacerlo los discursos o las reglas; tampoco nos puede bastar leer el relato de los sucesos en un libro, por muy importante que sea. El corazón del hombre no ha cambiado, su exigencia de plenitud sigue siendo idéntica, y solo un hecho puede corresponder a ella. [...]

Nosotros tenemos que poder interceptar ese "hecho" de hace dos mil años como hicieron los primeros que se encontraron con Jesús. Pero ¿cómo puede el hombre de hoy, cómo podemos tú y yo encontrar esta presencia dos mil años después? ¿Qué rostro, qué fisonomía tiene? "Jesucristo, aquel hombre de hace dos mil años, se oculta, se presenta, bajo el aspecto de una humanidad diferente [...]: una humanidad diferente que nos sorprende porque corresponde a las exigencias estructurales del corazón mucho más que cualquiera de nuestros pensamientos o de nuestras fantasías. No nos lo esperábamos, no podíamos ni soñarlo, era imposible, no podíamos hallarlo en ninguna otra parte" [L. Giussani] [...]

Es una dinámica que puede, más aún, debe suceder incluso en quien ha tenido ya un cierto encuentro y vive a remojo en una experiencia como la cristiana. De no ser así, después del encuentro acabará cayendo en el escepticismo de Montale».

(J. Carrón, ¿Hay esperanza? La fascinación de un descubrimiento, Huellas 2021, pp. 68-70).

¿Dónde interceptas tú este «hecho»?

Recordamos que se pueden enviar preguntas y testimonios a la web http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/

GS · 18 2021-2022